



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 18. Juni 2013

P110515

Umsetzung der Volksinitiative „Schutz vor Passivrauchen“: Bericht zum Vollzug

- ://: 1. Der Regierungsrat nimmt vom vorgelegten Bericht Kenntnis. Er unterstützt die bis anhin angewendete Sanktionierungspraxis im Vollzug zum Schutz vor Passivrauchen.

Begründung

Der Regierungsrat nimmt zur Kenntnis, dass der Vollzug zum Schutz vor Passivrauchen im Kanton Basel-Stadt mit geeigneten Massnahmen stattfindet. Er geht davon aus, dass in den noch ausstehenden Entscheidungen zu den hängigen Verfahren vor Bundesgericht das Umgehungsmodell analog demjenigen des Vereins Fūmoar aber auch anderer Vereine als unrechtmässig erkannt wird. Es bleibt zu hoffen, dass anschliessend nach und nach auch der organisierte Widerstand aufgegeben wird. Bis dahin wird das zuständige Bau- und Verkehrsdepartement (Bau- und Gastgewerbeinspektorat) in Abstimmung und mit Unterstützung der übrigen involvierten Departemente fehlbare Wirte konsequent verwarnen und nötigenfalls die Bewilligung entziehen.

